

Buenos Aires, 22 de agosto de 2024

Bolsa de Comercio de Buenos Aires Gerencia Técnica y de Valores Negociables Comisión Nacional de Valores Gerencia de Emisoras

## Presente

Ref.: Hecho Relevante - Programa CEDEARS ADRS PJSC Gazprom (Código Caja de Valores 8379 - ISIN ARDEUT114261) - Vigencia Programa-

De nuestra consideración:

Nos dirigimos a ustedes en carácter de emisores del Programa de CEDEARs ADRs Gazprom para informarles que The Bank of New York Mellon (BNY Mellon) ha anunciado la apertura de los libros a partir del día de la fecha, 22 de agosto de 2024, y la actualización de las condiciones respecto de las cancelaciones de los programas de ADRs Rusos, incluyendo a Gazprom.

BNY Mellon ha informado que, como resultado de la declaración de la OFAC (United States Department of Treasury's Office of Foreign Asset Control's) sobre la NSD (Russia's National Securities Depository) como SDN (Specially Designated National) y de acuerdo con la Licencia General 100, se permitirán cancelaciones voluntarias de los ADRs rusos, bajo ciertas condiciones.

Las partes que deseen cancelar el ADR, deberán hacerlo bajo un nuevo formulario atestiguando que no hay cambio de propiedad del tenedor beneficiario de los ADRs al tenedor beneficiario final de las acciones ordinarias. Adicionalmente, deberán confirmar que la transacción cumple con los requisitos de desinversión establecidos en la Licencia General 100 de OFAC. El formulario de attestation se proporcionado **BNY** puede encontrar en el enlace por Mellon russian attestation august 2024.pdf (adrbnymellon.com) y debe ser enviado a DRInstructions@bnymellon.com. Se aplicarán las tarifas estándar de cancelación.

Se espera que los libros se cierren nuevamente el 20 de septiembre de 2024. Dado el carácter cambiante de las circunstancias que afectan los Programas de ADRs Rusos, BNY Mellon puede, cerrar los libros para la cancelación de ADRs en cualquier momento, sin previo aviso.



BNY Mellon hace hincapié en la importancia de asegurarse de que su cuenta local rusa esté completamente establecida y que el custodio local tenga las instrucciones correctas para recibir las acciones ordinarias. BNY Mellon no puede abrir cuentas para mantener acciones ordinarias rusas en nombre de los propietarios y beneficiarios de ADRs. Cualquier transacción que no se haya liquidado dentro de los 10 días posteriores a la entrega de los ADRs a BNY Mellon será cancelada y los ADRs serán devueltos a la parte originaria.

En caso de que los tenedores del CEDEAR deseen participar en esta apertura de libros, deberán cancelar de manera habitual el CEDEAR de **GAZPROM PJSC-SPON ADR ARDEUT114261 - Cod. CDV 8379** y, posteriormente, a través de su bróker en el exterior, cancelar el ADR de acuerdo con las condiciones detalladas anteriormente.

Banco Comafi S.A., en carácter de emisor del programa de CEDEARS, seguirá monitoreando la información relacionada con el valor subyacente de los programas de CEDEARS e informará las actualizaciones respectivas.

Sin otro particular, saludamos a Uds. muy atentamente.

Banco Comafi S.A.